

eau ... Secours 62

association de défense de l'eau comme bien public
regroupant **E**lus **A**ssociations **U**sagers
du Pas de Calais

Qui sommes-nous?

- des citoyens
- des usagers
- des élus
- des associations
- des entreprises
- des collectivités

Que faisons-nous?

- Nous nous informons sur le fonctionnement de la gestion de l'eau potable, de sa distribution et de l'assainissement.
- Nous agissons pour obtenir le retour ou le maintien de la gestion de l'eau et de l'assainissement en régie publique.

Pourquoi le faisons-nous?

- Par conviction : l'eau, patrimoine de l'humanité, est de la responsabilité des collectivités locales depuis la Révolution Française. Elle doit rester un droit et ne peut être gérée selon les règles du marché.
- Parce que nous pensons que le pouvoir de décision nous revient et que nous devons faire entendre notre voix auprès de ceux que nous avons élus.
- Parce que là où l'eau est gérée par une régie publique, elle est moins chère.
- D'une eau libre, saine et potable dépend l'avenir de la planète, de nous tous et de toute forme de vie sur terre. Nous voulons donc être attentifs aux pollutions et à l'utilisation de l'eau.